

---

Die wahre Freude der Eltern ist eine stille, zeugenlose über die Schönheit, in der sich ein jugendliches Leben frei entfaltet.

---

Im Schatten hoher Linden kamen im Schloßgarten zu Burgdorf jeden Abend, bei günstiger Witterung, und wenn Jedes vom Morgen an sein Tagwerk getrieben, die Kinder des Schloß-Verwalters zu dem edlen Lehrer Agathon frohen und heiteren Muthes zu einer gemeinschaftlichen Unterhaltung, die in belehrenden Gesprächen und Erzählungen bestand, zusammen. Der Platz bietet die anmüthigste Aussicht dar. Ein weites Gefild dehnt sich jenseits des Gartens hin aus, und schwillt in der nebelnden Ferne